

文化の鐘

学校教育目標 自立 協働 貢献 めざす学校像 生徒・保護者・地域から信頼され 地域の拠点となる豊岡中

入間市立豊岡中学校 学校だより 第7号

令和5年11月1日発行

Over the top!!

~限界を超えろ~

○年 ○○○さん作



○年 ○○○さん作



好天に恵まれ、10月14日(土)第77回豊岡中学校体育祭を実施することができました。暑さ対策として例年9月に実施していたものを、本年度は10月に移動しての体育祭でした。お陰様で練習も良いコンディションで行うことができ、本番まで健康上の問題、大きな事故もなく全日程をほぼ予定通り実施することができました。

体育祭当日は、ご多用の中を、中田教育 長、高山教育長職務代理者をはじめ多くの

ご来賓、保護者、地域の方をお迎えすることができ、心から感謝申し上げます。ありが とうございました。

第77回体育祭のシンボルマークは、〇年〇〇〇さん、スローガンは、〇年〇〇〇さん考案の「Over the top!!~限界を超えろ~」の下、前日の準備から、当日の応援、係りの仕事、片付けとそれぞれのところで一人一人が一生懸命に活動する姿があり、特に競技では『限界を超えようとする姿』を多くの場面で見ることができました。まさしく、今回のスローガンにマッチした体育祭でした。選手代表の〇〇〇さんの素晴らしい言葉、〇〇〇さん、〇〇〇さんによる力強い選手宣誓、生徒代表の〇〇〇さんの閉会式での言葉も大変立派でした。

開会式のあいさつで「自分の持てる力をすべて発揮し、仲間との強い『絆』を結ぶ姿を力一杯表現してください」と伝えましたが、ねがい通りの姿をすべての活動で見ることができました。

今回の体育祭では、競技に参加していない生徒も、自分の学級は言うまでもなく、自分と同じ団の選手に大きな声援を送っていました。この体育祭を通して、3つの団が、3年生を中心にしっかりとまとまって、競技、係りの仕事、そして応援にと全力で取り組んでいたことを評価したいと思います。

保護者・地域の皆様、今後とも豊岡中生への温かいご支援をお願いいたします。

入間市立豊岡中学校長 砂田 一

体育祭保護者アンケート結果より(一部抜粋)

- ・最後の体育祭、暑かったけれど時期をずらして頂けたので良かったです。受験勉強に専念する意味で春先 開催も有りかもしれないと感じました。
- ・一生懸命な子供達の姿に感動しました。委員の仕事に真剣に取り組む姿も素敵でした!
- ・声出して応援できるのっていいですね!どの子も一生懸命で、喜んだり悔しがったりが見れて楽しかった です!三年生最後に最高の体育祭でした!
- ・10 月に体育祭になった事も、昼には競技が終わる事も、とても良いと思います。先生方自身が子供たち と一緒に盛り上がっている雰囲気も、とても素敵で見ていて楽しかったです。
- ・お天気にも恵まれて、たくさん笑顔を見れた良い体育祭でした。急遽行われたエキシビションの綱引きは、 先生方も加わって楽しかったです。
- ・中学最後の運動会だったので感動した。勝って雄叫びをあげて喜ぶ姿、僅差で負けて悔しくて叫びながら 地面を蹴る姿、それらを応援席で全力で応援する姿、係りの仕事で指示を仰ぎ相談しながら動く姿、それ ぞれが真剣に取り組んでいる姿がとても印象的だった。自分自身も心から応援できて嬉しかった。
- **★たくさんのご感想、ご意見ありがとうございました。他にも保護者席の広さ、競技数、開催時間、安全面** 等についてご意見をいただいております。来年度も改善できるところは改善し、より素敵な子供たちの 体育祭にしていきます。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

市駅伝競走大会

10月20日(金)、黒須運動公園にて、中学校駅伝競 走大会が行われ、男子 A チーム7位、B チーム19位、 女子Aチーム10位となりました。この大会をもって駅伝 部は3年生が引退し、1・2年生は12月の奥武蔵駅伝 に向け、新たなスタートを切りました。



行事予定(11/1~12/22) ※学校諸経費引き落とし11/6、12/4

11月 1日(水) 衣替え完全実施

9日(木) 合唱祭

10日(金) 研究発表会 3時間授業

13日(月)教育相談~22日

14日(火)県民の日

23日(木) 諸活動停止・ノーメディア

24日(金) 小中連絡会 3時間授業

27日(月) 生徒会役員選挙

28日(火) 期末テスト①

29日(水) //

12月 6日(水) 生徒会朝会(引継ぎ式)

11日(月) 3年三者相談(~12)

19日(火)特別日課(4時間)

20日(水)特別日課(4時間)

21日(木) 特別日課(4 時間)

大掃除、給食最終日

22日(金) 特別日課(3 時間)

2 学期終業式

*県民の日は学校閉庁日となり、部活動等も原則ありません。

緊急時は市教育委員会(学校教育課)へ連絡願います。